

Rendez-vous **Presse**

Mobilisation pour la ligne Paris-Nevers-Clermont-Ferrand : point presse mardi 15 avril à 9 h 15 devant la gare de Nevers

Une journée d'action exceptionnelle pour la défense de la ligne de chemin de fer Paris-Nevers-Clermont-Ferrand est prévue mardi 15 avril, en lien avec l'ensemble des villes et territoires desservis par cette ligne.

Ainsi, un train spécial, avec des wagons réservés, partira de Clermont-Ferrand pour rejoindre la gare de Paris Bercy.

Fabien Bazin, président du Conseil départemental de la Nièvre, organise une conférence de presse à 9 h 15, sur le parvis de la gare de Nevers, pour détailler les enjeux de cette ligne SNCF pour les Nivernais, et plus largement le défi capital que constituent les transports en commun, sur rail notamment.

Au même titre que la santé, la mobilité se place en effet en tête des préoccupations évoquées depuis 2022 lors des rencontres publiques Imagine la Nièvre ! et Imagine la jeunesse.

Contacts :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17

Peggy Banget-Mossaz / Directrice de la communication / 07 88 53 94 57